

COUPONS RABAIS

SUR PRÉSENTATION DE CE COUPON,
OBTENEZ UN REPAS POUR ENFANT GRATUIT
À L'ACHAT D'UN REPAS ADULTE.



LE PLUS GRAND ET LE PLUS COMPLET DES MENUS POUR ENFANTS

WHEN YOU SHOW THIS COUPON,
GET A CHILD'S MEAL FREE
WITH THE PURCHASE OF AN ADULT MEAL.



Détails au verso /
Details on the back side.

SCORES
POULET ET CÔTES LEVÉES

REPAS ENFANTS GRATUITS*
..... FREE KIDS MEAL*

*Détails au verso / Details on back



5\$ de rabais
5\$ OFF



Mikes
TOUJOURS DEPUIS 1967

GRANBY

CLÉMENT

OBTENEZ UN RABAIS DE **15%**



SUR VOTRE PROCHAIN ACHAT DE VÊTEMENTS À PRIX RÉGULIER

GET **15% OFF**
ON YOUR NEXT PURCHASE OF REGULAR-PRICED CLOTHING

GRANBY-15



GRANBY

REPAS POUR ENFANT GRATUIT*
FREE KID'S MEAL*



*Sur présentation de ce coupon, à l'achat d'un repas adulte au prix régulier.
*Upon presentation of this coupon with purchase of an adult meal at the regular price.

AU VIEUX DULUTH®
GRANBY

845, rue Principale J2G 2Y9
450 360-0444

REPAS POUR ENFANT GRATUIT*
FREE KID'S MEAL*

CRÈME GLACÉE INCLUSE
INCLUDING ICE CREAM



*Voir détails au verso. / *See details on back.

Rabais de 1\$ off

sur un sac de croustilles Yum Yum 200g
a bag of Yum Yum chips 200g



DOOLY'S

460 DES JARDINS SUD GRANBY
450.777.1116



REPAS POUR ENFANT GRATUIT*
ET 15\$ DE RABAIS SUR BILLARD OU GOLF

RABAIS DE **25%**
SUR LES **SERVIETTES!***
25% OFF
OUR TOWELS*

ZOO
GRANBY

CET ÉTÉ,
RESTEZ AU SEC AVEC LES
SERVIETTES DU ZOO DE GRANBY !

THIS SUMMER,
STAY DRY WITH ZOO DE GRANBY'S TOWELS!

Disponibles dans tous les points de vente du Zoo.
Available in all the Zoo's retail stores

MOTION
PARC ÉVOLUTIF

30 MINUTES GRATUITES
À L'ACHAT DE 1H À PRIX RÉGULIER



COUPONS RABAIS



Scanner le code QR pour obtenir les directions vers notre boutique de Granby.

Valide jusqu'au 31 décembre 2024, seulement à la boutique Clément de Granby. Sur les vêtements à prix régulier. Certaines exclusions peuvent s'appliquer. Non monnayable. Ne peut s'appliquer à l'achat de cartes-cadeaux. Coupon limité à un par client par transaction. Ne peut pas être combiné avec d'autres offres, promotions ou réductions sauf autorisation explicite. Coupon physique doit être remis au moment de l'achat. Les coupons qui sont modifiés, falsifiés ou reproduits peuvent être considérés comme nuls et non éligibles à la rédemption.

Valid until December 31, 2024, only at the Clément store in Granby. On regular priced clothing. Some exclusions may apply. No cash value. Cannot be applied to the purchase of gift cards. Coupon limited to one per customer per transaction. May not be combined with other offers, promotions or discounts unless explicitly permitted. Physical coupon must be surrendered at time of purchase. Coupons that are altered, falsified or reproduced may be considered void and not eligible for redemption.



TOUJOURS MIKES GRANBY

603, rue principale
450 777-3030

Mikes Restaurant - Granby
toujoursmikes.ca

Rabais applicable sur ta facture de 25\$ avant taxes en salle à manger au Toujours Mikes Granby seulement. Un coupon par facture. Non cumulable et non monnayable. Toujours Mikes et le logo Toujours Mikes sont des marques de commerce de Franchise MTY Inc., 2024. Tous droits réservés. EXP : 31 octobre 2024.

Discount applicable on your bill of 25\$ before taxes in dining room at Toujours Mikes Granby only. One coupon per invoice. Non-cumulative and not redeemable for cash. Toujours Mikes and the Toujours Mikes logo are registered trademarks of MTY Franchising Inc., 2024. All rights reserved. EXP: October 31st 2024.



POULET ET CÔTES LEVÉES

925, rue Principale
Granby
450 770-2000

Expiration : 31 mars 2025

Merci de présenter ce coupon à votre arrivée au restaurant, avant de commander. Obtenez un repas pour enfant gratuit à l'achat d'un plat principal d'une valeur de 16,50\$ et plus, avant taxes. Valable en salle à manger du Scores de Granby uniquement. Un enfant de 10 ans et moins par adulte. Maximum de deux repas enfants par coupon. Ne peut être jumelé à aucune autre offre ou promotion. Scores et le logo Scores sont des marques de commerce de Franchise MTY Inc., 2024. Tous droits réservés.

Please present your coupon upon arrival, before you order. Receive a free Kid's meal with the purchase of an adult meal with a value of \$16.50 and more, before taxes. Offer valid in the dining room, only at Scores Granby. One child aged 10 years or less per adult. Maximum of two Kids' meals per coupon. Cannot be combined with any other offer or promotion. Scores and the Scores logo are registered trademarks of MTY Franchising Inc., 2024. All rights reserved.

MENTIONNEZ CE COUPON AU MOMENT DE COMMANDER.

Un repas enfant gratuit à l'achat d'un repas adulte. Applicable sur le menu enfants pour les moins de 12 ans. Valide en salle à manger au restaurant Normandin de Granby seulement jusqu'au 31 janvier 2025. Non monnayable et ne peut être jumelé à aucune autre offre promotionnelle.

MENTION THIS COUPON WHEN ORDERING.

One free child's meal with the purchase of an adult meal. Applicable on children's menu for kids under 12. Valid in the dining room at Granby's Normandin restaurant. Valid until January 31, 2025. This coupon has no cash value and cannot be combined with any other promotional offer.

433, RUE PRINCIPALE, GRANBY
450-378-3788
RESTAURANTNORMANDIN.COM



www.yum-yum.com

Limite d'un coupon par produit. Ne peut être jumelé à aucun autre coupon ou offre promotionnelle. Il est strictement interdit de reproduire ce coupon. Ce coupon n'a aucune valeur monnayable. Only one coupon per product. May not be combined to any other coupon or promotional offer. It is strictly prohibited to sell, exchange or reproduce this original coupon in any way. This coupon has no cash value.

AU CONSOMMATEUR - VALABLE JUSQU'AU 31 DÉCEMBRE 2024.

AU DÉTAILLANT - Sur présentation du présent coupon par un client à l'achat du produit spécifié, Croustilles Yum Yum Enr, vous remboursera la valeur nominale du coupon plus les frais de manutention habituels. Toute demande de remboursement non conforme constitue une fraude. Sur demande, vous devez présenter les factures justifiant un approvisionnement correspondant dans les 45 jours précédant la demande de remboursement, à défaut de quoi le coupon sera nul. Tout coupon soumis pour remboursement devient notre propriété. Seuls les détaillants autorisés ont le droit au remboursement de ce coupon. La réduction correspondant aux taxes applicables est comprise dans la valeur nominale du coupon. Toute reproduction de ce coupon est strictement interdite. Pour remboursement, ce coupon doit être reçu par la poste avant le 31 mars 2025 à REDEMCO INC., C.P. 126, Longueuil, Québec J4K 4X8.

Ce coupon expire le 31 DÉCEMBRE 2024.

TO THE CONSUMER - VALID UNTIL DECEMBER 31st, 2024.

TO THE RETAILER - CROUSTILLES YUM YUM ENR, will reimburse the full value of this coupon plus the established handling fee provided you accept it from your customer on purchase of the item specified. Other applications may constitute fraud. Failure to send in, on request, evidence that sufficient stock was purchased in the previous 45 days to cover the coupons presented will void coupons. Coupons submitted become our property. Reimbursement will be made to authorized retailers only who redeemed coupons. A reduction in any applicable taxes payable is included in the coupon face value. For redemption, this coupon must be received by mail before March 31st, 2025. To: REDEMCO INC., C.P. 126, Longueuil, Québec, J4K 4X8.

This coupon expires DECEMBER 31st, 2024.



2240059



REPAS POUR ENFANT GRATUIT*

* Sur présentation de ce coupon avant de commander. Valide pour enfants de 12 ans et moins. Un enfant par adulte. L'adulte doit acheter un plat principal du menu à la carte. Fêtes et jours fériés exclus.

Valide en restaurant seulement ET merci de présenter ce coupon avant d'effectuer votre commande. Valide jusqu'au 1^{er} novembre 2024.

FREE KID'S MEAL*

*Present this coupon before ordering. Valid for children 12 and under. One child per adult. Adult must order a main course plate from à la carte menu. Holidays and legal holidays excluded. Valid in restaurants only AND please present this coupon before placing your order. Valid until November 1st, 2024.



REPAS POUR ENFANT GRATUIT

- Valide seulement au St-Hubert de Granby.
- Valide jusqu'au 30 mars 2025.
- Un seul repas enfant gratuit par coupon, un seul coupon par adulte.
- Valide pour les enfants de 9 ans et moins seulement.
- Applicable en salle à manger seulement.
- Ne peut être jumelé à aucune autre offre ou promotion (à l'exception de la Table d'hôte).

FREE KID'S MEAL

- Only valid at the Granby restaurant.
- Valid until March 30th, 2025.
- Valid for children 9 years old and under.
- Only one free kid's meal per coupon, only one coupon per adult.
- Available in the dining room only.
- Cannot be combined with any other promotion or discount coupon (except the Table d'hôte).

940, rue Principale, Granby
450 378-4656

DOOLY'S

460 DESJARDINS SUD GRANBY
450.777.1116



*valide seulement au Dooly's de granby, valide jusqu'au 30 avril 2025, un seul repas enfant gratuit par coupon, un seul coupon par adulte, valide pour les enfants de 12 ans et moins, applicable en salle à manger seulement, ne peut être jumelé à aucune autre offre ou promotion

Sur remise de ce coupon original, le Motion vous donnera 30 minutes supplémentaires de jeu libre à l'achat d'une heure à prix régulier. Limite de 1 coupon par heure d'accès libre achetée. Ce coupon ne peut pas être jumelé à aucune autre offre promotionnelle. Il est interdit de vendre et/ou de reproduire ce coupon de quelque façon que ce soit. Seul le coupon original sera accepté (ou la version en ligne). Valide jusqu'au 31 décembre 2024. Ce coupon est non-remboursable ni échangeable contre sa valeur en argent comptant.

Upon presentation of this original coupon, the Motion will grant you an additional 30 minutes of free play upon the purchase of one hour at regular price. Limit of 1 coupon per purchased hour of free access. This coupon cannot be combined with any other promotional offer. Selling and/or reproducing this coupon in any way is prohibited. Only the original coupon will be accepted (or the online version). Valid until December 31, 2024. This coupon is non-refundable and cannot be exchanged for cash value.



NINJA WARRIOR - PARKOUR
AIRBAG - JEU INTERACTIF

DISPONIBLE JUSQU'À ÉPUISEMENT DES STOCKS • AVAILABLE UNTIL STOCKS ARE EXHAUSTED

25%
SUR LES MODÈLES SÉLECTIONNÉS DE SERVIETTE

25%
ON SELECTED MODELS OF TOWELS



OFFERT SUR PRÉSENTATION DE CE COUPON
OFFERED UPON PRESENTATION OF THIS COUPON



CSRAB25
* Sur certains modèles sélectionnés. Les modèles peuvent varier durant l'été. On selected models. Models may vary during summer.